



Unos 4.000 alumnos participan en las jornadas de puertas abiertas de la USAL

Se trata de estudiantes de Bachillerato y de Grados Superiores llegados de varias autonomías e incluso de Francia e Italia

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca inició el lunes sus jornadas de puertas abiertas en sus campus. Ayer, dichas jornadas llegaron a la capital salmantina, concretamente a la Facultad de Geografía e Historia.

Durante las jornadas de puertas abiertas más de 4.000 estudiantes de Bachillerato y ciclos formativos de Grado Superior procedentes de casi 60 centros de Castilla y León y Extremadura, conocerán la oferta formativa, las instalaciones, los servicios y las facilidades que ofrecen los distintos centros y facultades del Estudio salmantino. Como novedad, este año se han ampliado e impulsado las inscripciones de los asistentes particulares, lo que ha supuesto la presencia de «futuros estudiantes» de lugares como Canarias, País Vasco, Baleares, Galicia, o incluso de Francia o Italia.



Jornada de puertas abiertas de ayer en Historia. :: LAYA

Las actividades organizadas por el SPIO para estas jornadas incluyen visitas guiadas, demostraciones prácticas, encuentros con alumnos y profesores, charlas sobre trámites de acceso e inserción laboral o incluso asistencia a las clases teóricas impartidas en el momento de las visitas.

Las sesiones informativas dieron comienzo el lunes en los cam-

pus de Ávila, Béjar y Zamora, y continuaron ayer y hoy en los centros de Salamanca. Para finalizar, el jueves se celebrarán las jornadas en las instalaciones de la Escuela Aeronáutica Adventia. Los horarios de las visitas a las distintas Facultades pueden consultarse en la sección correspondiente de la web del Servicio de Promoción, Información y Orientación.